

23.07.2014

Ausbau des DSL-Netzes beginnt

Gottenheim. Kürzlich informierte Gottenheims Bürgermeister Christian Riesterer darüber, dass aktuell mit dem Bau des Netto-Marktes begonnen werde und im Zuge dessen auch ein Entwässerungsgraben im Bereich Hinterfalter für rund 4.000 Euro erneuert werden müsse. Auch der Ausbau des DSL-Netzes schreite voran, die Inbetriebnahme sei für Anfang Dezember vorgesehen. Schon umgebaut worden sei die landwirtschaftliche Wasserentnahmestelle in der Bergstraße, aktuell würden zudem die Nähte auf dem Kunstrasenplatz neu verklebt.

Das Gutachten zum Sportplatz liege ebenfalls vor, nun hätten beide Parteien die Gelegenheit, Rückfragen zu stellen.

Zuletzt wandte sich der Bürgermeister noch an die Bevölkerung, er rief dazu auf, Wohnraum für Flüchtlinge zur Verfügung zu stellen, weil die Gemeinde in diesem Jahr voraussichtlich noch vier weitere Personen aufnehmen müsse. Ziel sei es, eine bereits im Dorf integrierte Familie in die neuen Wohnräume umzusiedeln und die neuen Flüchtlinge in gemeindeeigenen Räumlichkeiten unterzubringen. (mag)